

○鎌倉女子大学 説明会の様子と生徒の感想

☆リモートで説明を聴講した生徒から鎌倉女子大学の方へのお礼と感想

2年 O.A さん

本日は zoom での講演、ありがとうございました。今回の講演で、私は主に大学選びについて学びました。

まず、受験しようとしている大学がどのような大学か、どのように構成されているのかを確認することが大事であると分かりました。学生数を知ればその大学の大体の規模を知ることができます。ここで私が驚いたのは、鎌倉女子大学は 3000 人近くの学生が通う規模の大きい大学にも関わらず、大学の退学率が 0.7%と低いことです。ここから分かることは、鎌倉女子大学は入学してからの学生に対する支援が手厚く、ミスマッチが少ないということです。大学の支援体制が整っていると、入学してから困ることや後悔することが少なくなり、良い環境で学べると思います。私は鎌倉女子大学の支援の手厚さを、身をもって体感したことがあります。今年の 8 月に鎌倉女子大学のオープンキャンパスに参加し、個別相談をさせていただいた際のことです。個別相談を担当してくださった管理栄養学科の先生は、初めて会った私に大学のことを詳しく丁寧に教えてくださいました。他にも、大学内で迷ってしまった時に案内してくださった先生や、説明会の際に誘導してくださった方など、優しい方が多かったことが、とても印象に残っています。

次に、学部・学科について知ることも、大学選びには必要となります。もちろん学部・学科によって学ぶ内容は異なりますが、大きく分けて実学系と教養系があるので、自分が学びたいことを学べる大学を選ぶことが重要です。実学系では免許や資格を取得するために学べることが多く、教養系よりも資格を活かした職に就けることが魅力だと思います。また、取得できる免許や資格だけではなく、就職率も大切だと考えます。鎌倉女子大学の就職率は 98.8%ですが、就職率だけではなく実就職率もよく確認しておくことが重要だということが分かりました。これに加え、授業以外での学習サポートや就職支援についても大学の HP での確認が大切だそうです。その他にも、コロナ禍での対面授業やリアルオープンキャンパスが出来ているかといったことも確認し、私たちが入学する 2022 年はどうなっているのかも長い目で見ていきたいと思いました。

改めて本日は貴重なお話をありがとうございました。大学選びのコツや、より良い大学生活、大学卒業後の支援やコロナ禍での大学の対応についてなど、非常にためになるお話ばかりで参考になりました。私は鎌倉女子大学の家政学部管理栄養学科に進学したいと考えており、本日の講演を聞いてさらに気持ちが強くなりました。鎌倉女子大学に入学できるよう、日々の勉強、部活、学校生活に励んでいきます。ありがとうございました。

2年 T.M さん

本日はお忙しい中、私たちのために説明をしていただきありがとうございました。

私は一年生の頃から鎌倉女子大学の児童学科に興味があり、大学でのオープンキャンパスや Web オープンキャンパスに参加させていただきました。今回の説明を伺い、どの学科も取得できる資格がたくさんあり、就職率や実就職率が高いことに改めて魅力を感じました。退学率にも注目することで、細かい支援が行われていることが分かりました。

今回の説明の中でおっしゃっていた、「今現在、対面型の授業が行われているか」について、鎌倉女子大学の HP を拝見し、対面型授業を行なっていることを知りました。その際、個人のスマートフォン等を利用して出欠の確認を行なっているなど、徹底した取り組みをされていることも分かりました。また、HP で入試に必要な入学希望理由書等を入手出来ることを知り、練習したいと思いました。貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。